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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.   44    del   23.06.2011  
  
OGGETTO: Interrogazione cons. Sorrentino prot. 13691 del 25.05.2011 – Situazione 

comparto 219. 
 

L’anno duemilaundici il giorno ventitrè del mese di giugno,  con inizio alle ore 19.45,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi X  
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe X  
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino  X 
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   Segretario Generale 
dott.  ssa  Francesca   Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     dr. ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 14.07.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

14.07.2011 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 14.07.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si dà atto che  esce il cons. Jossa.  PRESENTI  25. 



 
 Il PRESIDENTE passa al 1° punto dell’o.d.g. ad oggetto: “Interrogazione cons. Sorrentino  
prot.  13691 del 25.05.2011 – Situazione Comparto 219”. 
 Il  Presidente  dà atto della presenza in aula del Responsabile Settore III- Patrimonio, ing. 
Pasquale Matrisciano; riferisce  che agli atti, nel  relativo fascicolo di questa seduta, ci sono la  
nota prot. 15498 del 14.06.2011, a firma dell’ing. Matrisciano e la nota prot.  15606 del 15.06.2011, 
a firma del responsabile Settore LL.PP. ing. Rosalba Di Palma, che sintetizzano ad oggi la 
problematica  del comparto 219. 
 Dà, quindi, lettura dell’interrogazione del cons. Sorrentino nel testo allegato alla presente 
deliberazione  e, poi, legge le note dei responsabili testè richiamate. 
 Informa, infine, che agli atti ci sono la delibera di C.C. n. 47 del 14.09.2010 ad oggetto:  
“Interrogazione n.2 consiglieri prot. 19264 del 30.06.2010. Censimento occupanti alloggi comparto 
219/81”, la delibera di C.C. n. 11 del 25.01.2011 ad oggetto: “Interrogazione cons. Ricciardi prot. 
33719 del 15.11.2010. Questione comparto 219”, nonché  la delibera di G.C. n. 112 del 05.11.2010 
ad oggetto: “Alloggi ex 219/81”, che sono a disposizione dei Consiglieri per un maggiore 
approfondimento della questione. 
 
 Si dà atto che rientra il cons. Jossa. PRESENTI  26. 
 
 Prende la parola il cons. interrogante SORRENTINO, il quale ripercorre tutta la 
questione, risalendo anche alla sua delega assessoriale del 2007 nella precedente  consiliatura e 
precisa che le responsabilità non sono prettamente di questa Amministrazione, dal momento che 
la problematica si trascina da anni; trattandosi  di una  materia  della Corte dei Conti, essendo 
una  mancata  entrata nel Bilancio sia  per i canoni  che per l’energia elettrica, afferma  che  la 
questione non interessi  solo lui ma anche  l’Amministrazione e tutto il Consiglio Comunale, per 
cui chiede  di prestare molta attenzione a questa materia e trovare una soluzione.  

Rammenta che c’è anche la competente Commissione Consiliare e si chiede cosa abbia 
fatto  in merito a ciò fino a oggi.  
 Informa, poi, quanto fatto dal Comune di S.Vitaliano  in merito alla questione, per cui 
invita l’Amministrazione o a supportare  la tesi del  Responsabile del Settore Patrimonio o   fare 
ciò che ha prodotto il Comune di S.Vitaliano. 
 
 Il PRESIDENTE fa rilevare  che, mentre si conosce la proposta del nostro responsabile  
non si conosce, invece, il contenuto della delibera  del Comune di S.Vitaliano, per cui  non è 
possibile  dare indicazioni di carattere politico e dà, quindi, la parola al  Sindaco. 
 
 Si dà atto che esce il cons. Monda P.  PRESENTI  25. 
 
 Il  SINDACO  fa un excursus della problematica ripercorrendo  quanto  fatto 
dall’Amministrazione fino ad arrivare  alla delibera di C.C. n.11/2011, nella quale  fu assunto 
impegno formale a discutere  della questione 219 in un prossimo  consiglio; riferisce che  l’ing. 
Matrisciano, analizzato il problema,  ha fatto una sua proposta  chiedendo la somma di € 
200.000,00 e l’Amministrazione  ha tutte le intenzioni di risolvere questa  problematica: Invita, 
dunque, il Presidente del Consiglio a farsi carico di convocare, dopo l’approvazione del Bilancio, 
un consiglio monotematico  su questo argomento;  però,  prima  invita il Presidente  della   
competente  Commissione Consiliare, cons. Ricciardi,  ad approfondire  e analizzare la questione. 
Quanto, poi, al Comune di S. Vitaliano,  informa di aver parlato con il Sindaco Falcone, da cui ha 
appreso che anchè lì  ci sono problemi. 
 
 Il cons. SORRENTINO, nel dichiararsi non soddisfatto, si augura di non ritrovarsi  fra 
qualche mese a fare un’altra interrogazione sulla stessa questione. 
 

Si dà atto che  esce il cons. Sasso. PRESENTI  24. 
Si dà atto che escono i consiglieri Vacca e Perna.  PRESENTI  22. 
Si dà atto che entra il cons. Monda P.   PRESENTI  23. 
 



 
 Il PRESIDENTE  si assume  l’impegno formale  di andare in Consiglio Comunale, nella 
prima decade di luglio, con una soluzione da proporre; dopodichè,  dichiara chiuso l’argomento. 
 
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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